



<3年生、期末テストを実施>

先週の1月25日(金)に、3年生の3学期期末テストが行われました。これで、3年生の中学校での定期テストはすべて終了となります。

中学校1年生から年間5回の定期テストがありましたので、3年間で15回となります。定期テストは授業で学習した内容の定着を見るもので、中学校では中心となるテストです。今回の3年生の期末テストも、2学期後半から3学期前半で学習した内容が、出題範囲の中心となっています。そのため、県立Ⅱ期選抜でも出題される可能性は十分にあります。答案が返却されたら、必ず、復習をしておくことが大切です。

<第3回英語検定試験を実施>

1月18日(金)の放課後に、今年度最後となる、第3回英語検定試験を実施しました。3年生は受験本番期を迎えているため、1・2年生のみの受験で、3級に3名、4級に6名、5級に3名が挑戦しました。以前にもお知らせしましたが、各級のレベルと出題内容は、次のようになっています。

級	推奨の目安	出題の目安	出題の形式
5級	中学初級程度	<ul style="list-style-type: none"> 英語を習い始めの最初の目標となる。 家族のこと、趣味やスポーツなど身近な話題が出題される。 英語の基礎固めに最適である。 	筆記、リスニング、録音形式のスピーキングテスト
4級	中学中級程度	<ul style="list-style-type: none"> 出題形式や内容が、より実用的になる。 身近なトピックを題材とした読解問題が加わる。 	筆記、リスニング、録音形式のスピーキングテスト
3級	中学卒業程度	<ul style="list-style-type: none"> 二次試験でスピーキングテストが行われる。 英語で考えを伝える。 筆記試験の題材は海外の文化など少し視野が広がる。 中学卒業段階の英語力の達成目標(文部科学省)である。 	筆記、リスニング、面接(二次試験)

来年度も、英語検定は行っていく予定です。英語検定試験に挑戦することで、英語の基礎力を向上させることができます。また、英語学習の目標や励みにもなります。是非、積極的にチャレンジしてほしいと思います。

<書き損じハガキの寄付>

1月22日(火)から25日(金)にかけて、JRC委員会の活動の一つとして書き損じハガキの回収を行い、289枚(生徒184枚、教職員105枚)のハガキが集まりました。各家庭でのご協力に感謝いたします。

今回の活動は、いわきユネスコ協会が日本ユネスコ協会連盟と連携して行っている「書き損じハガキプロジェクト」によるものです。現在、世界に学校に通えない子どもが約5800万人います。そのため、世界の大人の5人に1人は、学校を知らない、学校と言う文字さえ知らないという現状にあるそうです。62円の書き損じハガキは、郵便局で手数料を引かれた後、57円の募金となります。11枚の書き損じハガキで、カンボジアの子ども1人が1ヶ月学ぶことができるようになります(今回の289枚で、2人のカンボジアの子どもが、1年間学校で学ぶことができます)。

いわきユネスコ協会では、書き損じハガキの他に使っていない切手、プリペイドカードも回収していますので、詳しく知りたい場合は、直接連絡を取ってください。

(いわきユネスコ協会 [いわき市教育委員会事務局生涯学習課内] 22-7556)

<市新人演奏会に出演>

1月27日(日)いわきアリオスで開催された、いわき市吹奏楽新人演奏会に本校吹奏楽部も参加しました。この演奏会は福島県吹奏楽連盟いわき支部が主催しているもので、演奏会には市内の小中高校、大学、社会人の団体が参加します。コンクールとは違って、他の団体と合同チームを結成して演奏を行います。そのため、当日までに合同練習も行ってきました。

この新人演奏会は、市内の各団体の吹奏楽の演奏力を高めることを目的に、毎年開催されています。このような積み重ねがあって、いわきは吹奏楽が盛んな地域として知られています。

<市新人駅伝大会に向けて>

明日2月2日(土)に開催される、いわき市中学校新人駅伝大会に向けて、今週の月曜日から放課後練習を行ってきました。1月26日(土)には、会場の21世紀の森公園で試走を予定していましたが、降雪のため中止となり、1月30日(水)の放課後のみの試走となりました。

明日の大会には男女各1チームが出場し、女子は10時に、男子は11時15分にスタート予定です。今までの練習の成果を十分に出し切り、自己ベスト、入賞を目指してほしいと思います。活躍を期待しています。

<県立I期選抜を実施>

1月31日(木)、2月1日(金)にわたり、県立高校のI期選抜試験が行われました。本校からも46名の生徒が受験しました。来週の5日(火)が合格内定通知となります。平均倍率は1.52倍で、市内の高校で最も倍率が高かったいわき光洋高校は2.47倍です。1人でも多くの受験生が合格できることを願っています。

なお、このI期選抜は今年度で最後となります。次年度からは新しい制度での高校入試となります。

<第3回授業研究会を実施>

1月29日(火)に今年度最後の授業研究会を行いました。今回は2年生の理科と1年生の英語の授業でした。「授業スタンダード」を活用した「分かる授業」を構想し、授業を実践しました。指導助言者として、県教育委員会義務教育課と市教育委員会総合教育センターの指導主事の先生をお呼びし、授業を参観していただきました。授業後の事後指導では、授業者の授業構想の意図を確認の上、成果と課題について具体的に指導をいただきました。

今回の授業研究会で、今年度の教職員の研修は一段落となります。現在、研修主任を中心に今年度の実践の反省を行い、成果と課題を整理しているところです。次年度に向けて、さらに授業力を身に付けられるようにしっかりと計画を立てて、実践していきたいと思ひます。



2年生の理科の授業



1年生の英語の授業



<2月のおもな行事予定>

早いもので、今週で1月が終わり、2月となりました。朝晩の冷え込みは厳しいですが、日中の日差しにはぬくもりを感じる日も出てきました。2月もあっという間に過ぎて、卒業の3月を迎えることになりそうです。

2月のおもな行事は次の通りです。なお、詳しい行事予定につきましては、ホームページに掲載してありますので、そちらをご覧ください。

[2月のおもな行事]

1 (金) 県立I期選抜	9 (土) 生徒会長サミット	19 (火) 学校評議員会
2 (土) 市新人駅伝大会 (21世紀の森公園)	市長室訪問	県立II期出願先変更 (~21日)
市中学校書道作品展 (ラトブ6階、~4日)	13 (水) 県立II期出願 (~18日)	20 (水) 生徒会役員選挙
5 (火) 県立I期合格内定通知	15 (金) 1・2年期末テスト	22 (金) 福島高専合格発表
8 (金) 修学旅行説明会	3年学力テスト	27 (水) ボクとわたしのオーケストラ
	17 (日) 福島高専学力選抜	(1・2年生14:30~)

来週の予定

月 日	曜日	給食	おもな行事
2月 4日	月	○	放送朝会 ALT来校
2月 5日	火	○	カウンセラー・ALT来校 県立I期選抜内定通知
2月 6日	水	○	ノー部活デー ALT来校
2月 7日	木	○	ALT来校
2月 8日	金	○	修学旅行説明会(2年生、5・6校時) ALT来校